

LE BIENHEUREUX DE LA SALLE

L'assemblée générale annuelle de l'Œuvre du Bienheureux de la Salle a eu lieu le 2 mars dernier, dans un des salons de l'Archevêché de Paris. Son Em. le cardinal Richard, retenu dans ses appartements par son état de santé, n'a pu, à son très vif regret, présider la réunion, les médecins lui ayant prescrit de ménager ses forces et d'éviter tout surcroît de fatigue pouvant contrarier la marche régulière de sa convalescence. Son Eminence s'était fait représenter par M. l'abbé Odelin, vicaire général, directeur des Œuvres diocésaines.

La séance a été présidée par Mgr Gardey, curé de Sainte-Clotilde, assisté de plusieurs notabilités du monde catholique, parmi lesquelles nous citerons M. le duc de Broglie, de l'Académie française, M. Sallantin, conseiller honoraire de la Cour de cassation, M. le duc de la Salle, représentant de la famille du Fondateur des Frères des Ecoles chrétiennes, M. de Kergorlay, ancien député, M. le comte de Madre. De nombreux amis de l'Œuvre ont pris part à la réunion.

M. le comte d'Haussonville, de l'Académie française, a présenté le rapport général. Nul n'ignore parmi nos lecteurs la grande autorité qui s'attache à la situation et au talent si distingué de l'éminent académicien.

Sa parole éloquente a glorifié dans un superbe langage le héros de sainteté et l'illustre Fondateur que N. S. Père le Pape Léon XIII va prochainement élever sur les autels et dont les vertus seront célébrées dans le monde entier au milieu des bénédictions du peuple chrétien reconnaissant.

Nous reproduisons ci-après *in-extenso* ce remarquable rapport